



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL CONSEJERO DE SANIDAD DE CANTABRIA, RAÚL PESQUERA, INAUGURA HOY LA “SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS” EN CANTABRIA

Esta iniciativa se desarrollará del 9 al 13 de mayo en Cantabria con el objetivo de concienciar, tanto a profesionales de distintas especialidades y de Atención Primaria, y también a la sociedad en general, de la importancia de la prevención de las enfermedades del hígado, compartir las últimas novedades en su diagnóstico y tratamiento, y debatir sobre las nuevas estrategias de actuación. Las jornadas comienzan hoy en el H.U. Marqués de Valdecilla, a las 13.00 horas, con la conferencia magistral “Enfermedad hepática oculta: una realidad que se hace visible” y continuarán a partir de las 16.00 horas con el “*International Precision Medicine Forum*”, un seminario especializado de medicina de precisión en el ámbito de la enfermedad hepática por hígado graso que contará con la participación de algunos de los mayores expertos internacionales en esta patología, de países como Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Chile o México.

En la inauguración de la Semana de las Enfermedades Hepáticas el consejero de Sanidad de Cantabria estará acompañado por el presidente de la AEEH, Dr. Jose Luis Calleja; el jefe del Servicio Digestivo del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla y presidente de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD); Dr. Javier Crespo; el director gerente del hospital, D. Rafael Tejido; y el presidente del Colegio Oficial de Médicos de Cantabria, Dr. Javier Hernández de Sande.

Las jornadas podrán seguirse a través del canal de youtube de la AEEH <https://www.youtube.com/watch?v=iRa1-JnD0b0>

La agenda completa puede verse en este enlace: <https://aeeh.es/wp-content/uploads/2022/05/Agenda-Semana-de-la-Hepatologi%CC%81a-Cantabria-2-1.pdf>



INAUGURACIÓN DE LA SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS EN CANTABRIA Y ASTURIAS

Día: Lunes 9 de mayo

Hora: 13.00 horas

Lugar: Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander. Salón de Actos Gómez Durán (Av. de Valdecilla, 25).

Intervienen:

- D. Raúl Pesquera, consejero de Sanidad de la Comunidad de Cantabria
- Dr. Javier Crespo, jefe de Servicio Digestivo del Hospital Marqués de Valdecilla
- Dr. Jose Luis Calleja, presidente de la AEEH
- D. Rafael Tejido, director gerente del Hospital Marqués de Valdecilla
- Dr. Javier Hernández de Sande, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Cantabria

Para más información:

Gabinete de comunicación de Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)

Manuela Hernández / Celia Ruiz (651 86 72 78 / 654 74 64 73)